

## **Colegio con casos de escarlatina reabre con uso de mascarillas**

En un liceo de Talca tendrán que usar nuevamente mascarillas a partir de este miércoles. El recinto estuvo cerrado lunes y martes, luego que se detectaran cinco casos de escarlatina. Cuatro de ellos son alumnos del establecimiento y uno es un joven de 21 años, cercano a los padres de unos hermanos contagiados. La seremi de Salud de la región del Maule, Carla Manosalva, comentó que se trataba de un "conglomerado" de esta enfermedad y que están monitoreando al colegio. Explicó que la escarlatina es una enfermedad de origen bacteriano provocada por el estreptococo del grupo A. Se manifiesta con un sarpullido rojo, dolor de garganta y fiebre alta.